

祝

# 真庭市成人式



受付付近は、旧友との再会に喜び合う新成人で溢れました



SKダンススクールのアトラクションで開幕



受付も新成人が行いました



成人者代表で謝辞を述べた戸田真里那さん

平成29年真庭市成人式が1月8日、勝山文化センターで開催され、423人の新成人が出席。盛大に新成人を祝いました。式典は、総合型地域スポーツクラブのダンスグループ「SKダンススクール」のアトラクションで開幕。太田市長や河野県議会議員らが新成人に激励の言葉を贈り、新成人代表の戸田真里那さん（蒜山西茅部）は「自分に嘘をつかず、自分に素直に、若者らしく一日一日を大切にしながら、社会に貢献できるよう努力します」と謝辞を述べました。

## 新成人が生まれた年は…

### ▼出来事

アトランタ・オリンピック開催（金3、銀6、銅5）

海の日施行 病原性大腸菌「O157」による食中毒が全国各地で発生

・藤子・F・不二雄が死去

・猿岩石がユーラシア大陸横断ヒッチハイクで人気者に

・米大リーグ・ドジャースの野茂英雄投手が、日本人選手として史上初のノーヒット・ノーランを達成

・岡山自動車道が全線開通

・ルーズソックス

・アムラーファッシュョン

・ポケットモンスター

・たまごっち

・ポータブルMDプレーヤー

・シガーレスチョコレートゼロ

・桃の天然水

・ロングバケーション

・ヒット曲

・名もなき詩

真庭市新成人数  
(H8.4.2～H9.4.1生まれ)

該当者511人  
(男262人、女249人)

出席者423人  
(男218人、女205人)



「ひさしぶり」「元気だった?」とあちらこちらで記念撮影

成人式実行委員会が企画したお笑い芸人のバラエティショーや抽選会



9月から準備を進めてきた成人式実行委員会のメンバー

式典終了後、各地域から集まつた成人式実行委員会が9月から準備を進めてきたアトラクションを開催。お笑い芸人「チヨップリン」と「かみじょうたけし」によるバラエティショーや豪華景品が当たる抽選会などが行われ、新成人は楽しいひとときを過ごしました。アトラクション終了後、各地域に分かれ、記念撮影を行いました。旧友と再会し、近況報告や記念写真を撮るなど、笑顔あふれる一日となりました。



## これからの時代を 強く生き抜く社会人に

私たち新成人のために、盛大で華やかな成人式を開催していただき、誠にありがとうございました。太田市長や河野県議会議員をはじめ大勢の方から激励の言葉をいただき、新成人一同感激しております。成人式を終え、身が引き締まる思いです。また、この場に立てることは、今まで支えてくれた両親や家族のおかげです。これからもっと成長していく私たちのことをこれからも見守ってください！いつかしっかりと恩返しします！！

私たちには、既に社会に出て働いている人や大学や専門学校へ進学し勉学に励んでいる人もいます。これから時代を生き抜くために、自分たちの言動や行動に注意し、様々な状況に適応するために常に努力し続ける必要があります。まだまだ未熟な私たち新成人ですが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひします。

久々に会う友人たちの近況を聞き、夢をかなえるため努力している姿を見ると、私自身もより一層努力しなければならないと感じています。私たちはこれから就職、雇用をはじめとする様々な問題にぶつかると思いますが、互いに助け合い乗り越えていく力を持った社会人になっていきます。

新成人の皆さん、また逢う日まで！

成人式実行委員長  
武村良樹さん(栗原)



成人式看板前で記念撮影

